

Salut à toutes et tous,

Après ce dimanche aéro-avasien!!; j'espère que chacun et chacune à retrouvé sa base.

Encore un grand merci à notre ami Ghislain pour l'organisation de cette sortie, qui nous a permis de découvrir des associations de passionnés tout au long de cette journée.

Une dizaine de véhicules au départ des Sorinières, décollage prévu à 9h30, 9h40 autorisation de la tour !!! Nous voilà partis derrière la MATRA Baghera de notre ami Ghislain.

Quelques kilomètres nous séparent de notre 1^{er} rendez-vous en bout de piste de l'aéroport de Nantes, pour visiter un monument aéronautique des années 50 : le Super Constellation, un avion transatlantique ayant volé entre les Etats Unis et la France de 1953 à 1974 dernier vol et atterrissage à Nantes d'où il n'est jamais reparti. Nous avons voulu immortaliser ces dates avec la Traction 1953 de Pascal et la DS 1974 de Jacques (voir photo).

Un grand merci à l'association du Super Constellation, à Pierrick et son copain de nous avoir ouvert spécialement ce dimanche ainsi que pour l'accueil qu'ils nous ont réservé.

Après cette escale nous reprenons la route, et en seulement quelques tours de roues, pour nous rendre à Pont St Martin, ferme de la Moricière ou nous attend Jérôme Bâtard de l'association AREA - Association pour la Recherche d'Epave Aéronautiques en Pays de Loire -, qui, avec passion, nous à parlé des recherches et découvertes faites sur les terres de leur exploitation : des morceaux d'avions et différents objets ayant appartenu à des soldats de la seconde guerre mondiale.

Un récit émouvant d'années de recherche, de témoignages pour retrouver les familles de ces jeunes aviateurs morts pendant cette triste période.

Merci Monsieur Jérôme pour cette passion et les émotions que vous avez si bien su nous transmettre.

Nous reprenons notre route sous la houlette de notre ami Philou, direction Frossay par le canal de la Martinière - du moins pour la majorité d'entre nous !!! - pour rejoindre le Migron, plus exactement la base ULM (Ultra Léger Motorisé) ou nous étions attendus pour le pique nique, le temps de prendre l'apéro et nous passons à table. L'après midi était à la discussion pendant que certains faisaient des baptêmes et s'envoyaient en l'air.

Une belle journée ensoleillée, ou nous avons malheureusement manqué de temps à chaque escale.

Merci à tous les participants

Belle été à toutes et tous.

Le bureau.